

060 "Volksstimme"-Schlagzeilen mit Intel-Bezug im Juli 2024

- Spekulationen ums Hochhaus Die Zio-Ikowskistraße 22 steht seit über zehn Jahren leer, eine Sanierung wurde nie beendet.
- Kommentar Verspekuliert?
- Räume für neue und alte Ideen Im Werk West an der Liebknechtstraße zieht das Unternehmen "Flexbay" ein. Es bietet in 15 verschiedenen Räumen Platz für Ateliers, Büros oder Werkstätten an, die flexibel gemietet und schnell wieder gekündigt werden können.
- Grünes Licht für Intel-Start Das Landesverwaltungsamt will vorzeitigen Beginn der Erdarbeiten für die beiden Magdeburger Chipfabriken in dieser Woche genehmigen.
- Teure Ratschläge zu Hamstern und Fledermäusen - Linke-Politikerin Heiß kritisiert Landesverwaltung wegen zunehmender Auftragsvergaben an externe Dienstleister.
- Kommentar Gute Signale
- Jetzt hat fast jeder seine eigene Messe Serie "Otto ist Transformation" (9): Jan Mielert, Geschäftsführender Gesellschafter der M3 Magdeburger Messebau und Marketing GmbH.
- **Digitale Lösungen immer wichtiger** Serie "Otto ist Transformation" (10): Vorstandsvorsitzender Detlef Swieter über den Wandel in der Versicherungsbranche.
- Mit einem kleinen Schalter in die große weite Welt - Serie "Otto ist Transformation" (12): Unternehmer und IHK-Chef Klaus Olbricht über den Wandel von der Wende bis in die Gegenwart.
- Intel darf mit Bodenarbeiten starten- Sachsen-Anhalt genehmigt vorzeitigen Beginn.

Magdeburger Volksstimme

- Mehr Wachen für den Rettungsdienst Stadtrat segnet die Bedarfsplanung ab.
- Debatte: Intel Chancen und Aufgaben
- Wandel auf Rezept Serie "Otto ist Transformation" (15): Wie die Magdeburger Apothekerin Claudia Meffert die Veränderungen in der Branche erlebt.
- Neustart im Wandel mit 15 Kollegen Serie "Otto ist Transformation" (17): Henner Dörnenburg, Geschäftsführer der Ematik GmbH, erlebte die schwere Nachwendezeit in Magdeburg und die Privatisierung des einstigen Sket-Großkombinates mit.
- Bühne frei für Komik und Kritik Die freie Theatergruppe probt aktuell ihr neues Stück, das sich mit der Ansiedlung großer Hightech-Unternehmen in Ostdeutschland beschäftigt. Warum sie seit zehn Jahren keinen Eintritt für die Aufführungen nimmt.
- Besiegelt: IGS kommt bis 2027 Mehr als 70 Millionen Euro lässt sich die Stadt den Neubau am Universitätsplatz kosten.
- Leserbrief Diskussion um Standort für IGS-Neubau
- Magdeburg auf großer Bühne

"Aufwärtskompatibel? Neue "**in**dus **t**ri**e**kultur in Magdeburg – Die Transformation" (Herbert Karl von Beesten)



- Maximum Wellbrock Schwimmen: Der 26-Jährige vom SCM reist als Olympiasieger zu den Sommerspielen nach Paris.
- Fürsorge im Geist der Diakonie Serie "Otto ist Transformation" (25): Ulrike Petermann und Michael Saffé, Vorstände der Pfeifferschen Stiftungen.
- Am Hafen wird investiert In Haldensleben werden Waren aus aller Welt umgeschlagen.
 Die Betreibergesellschaft will dort nun modernisieren – auch weil Intel nach Magdeburg kommt.
- Forschung und Lehre am Puls der Zeit Serie "Otto ist Transformation" (26) Manuela Schwartz, Rektorin der Hochschule Magdeburg-Stendal.
- Land der Geringverdiener Sachsen-Anhalt schneidet bei Löhnen und Renten noch immer schlechter ab als andere. Die Landesregierung verweist auf strukturelle Gründe – und einen Trend zum Besseren.
- Pizza Colombiana- Das Geschäft mit dem Tiefkühlgebäck gilt als krisensicher. Die beiden Werke in Osterweddingen und Burg sind hoch ausgelastet. Das größte Problem: der Fachkräftemangel. Abhilfe kommt jetzt aus Südamerika.
- Müllheizkraftwerk macht kräftig Dampf Serie "Otto ist Transformation" (27): Rolf Oesterhoff, Geschäftsführer des Müllheizkraftwerkes Rothensee.
- Kommentar Polonaise im Rathaus

- Was Magdeburg zur Energiewende noch fehlt
 Serie "Otto ist Transformation" (28): Andreas
 Fedorczuk, Technischer Geschäftsführer Städtische Werke Magdeburg.
- City-Haus wird versteigert- Das Wohn- und Geschäftsgebäude Otto-von-Guericke-Straße 7-9 kommt bei einer Auktion unter den Hammer.
- Im Gespräch: Sonja Pierer Der 1. FC Magdeburg hat die Intel-Deutschlandchefin Sonja Pierer (46)
- in den Aufsichtsrat berufen.
- Wohnungen: Magdeburg boomt Warum die Landeshauptstadt immer attraktiver für Bau-Investoren wird.
- Chance auf Südost-Umgehung Verkehrsuntersuchung kann möglichen Neubau einer Straße abklären.
- Neuer Schlupfwinkel kommt Die marode Kita an der Victor-Jara-Straße soll abgerissen und durch einen modernen Neubau ersetzt werden.
- **Preis für bestes Marketing** Bewerbungen sind bis 9. August möglich.

"Aufwärtskompatibel? Neue Industriekultur in Magdeburg - Die Transformation!" – wird 2024 unterstützt von:







